

NOVOTEL

MÜNCHEN CITY

Novotel München City

Reservierung aus dem Abrufkontingent /

Reservation from allotment "AE"

Abrufbar bis zum 20.05.26 // available until 20.05.26

Email: H3280@accor.com

Fax: 0049-89-66107999

Zeitraum/Booking period (Day / Month / year): 17.06. – 19.06.2026

Bitte reservieren Sie für mich aus diesem Kontingent wie folgt:

Please make the following reservation for me out of this allotment as follows:

Bitte kreuzen Sie die gewünschte Zimmerkategorie an:

Please select the room type:

GASTNAME GUEST NAME		EINZELZIMMER ☐	Zimmerrate 17.06. – 19.06.2026
		SINGLE ROOM	Rate €159,00
ANKUNFT ARRIVAL		DOPPELZIMMER ☐	Zimmerrate 17.06. – 19.06.2026
			Rate €159,00
ABREISE DEPARTURE		DOPPELZIMMER ☐	Zimmerrate 17.06. – 19.06.2026
			Rate €187
TELEFON TELEPHONE		DOPPELZIMMER ☐	Zimmerrate 17.06. – 19.06.2026
			Rate €187,00
EMAIL EMAIL		DOPPELZIMMER ☐	Zimmerrate 17.06. – 19.06.2026
			Rate €187,00

Die hier gewährten Preise verstehen sich pro Zimmer und Nacht inklusive Frühstück und Bedienungsentgelt.

The above mentioned prices are per room and night including breakfast buffet, local tax and service.

STORNIERUNG CANCELLATION	Diese Reservierung ist eine garantierte Buchung. Sie können diese Reservierung bis 2 Wochen vor Anreise kostenfrei stornieren oder abändern. Bei Nichtanreise oder nach Ablauf der Frist berechnen wir eine Gebühr in Höhe von 90% der vereinbarten Rate pro Nacht und Zimmer. Wir haben vorgemerkt, dass die Rechnung bei der Abreise beglichen wird. Your reservation is guaranteed on the day of arrival. The cancellation or modification of your reservation is free of charge up to 2 weeks prior to arrival. In case we cannot let your room to any other guest we will have to invoice you 90% of the rate per night/per room. The invoice is to be settled on departure.
ÄNDERUNGEN CHANGES	Änderungen und Stornierungen bedürfen der Schriftform. Es gelten die allgemeinen Geschäftsbedingungen der Accor Gruppe. Changes and cancellations have to be made in written. This reservation is based on our business conditions.
GARANTIE GUARANTEE Nur buchbar mit Kreditkarte zur Garantie <i>Only bookable with credit card guarantee</i>	Für diese Buchung benötigen wir eine Kreditkarte mit Ablaufdatum zur Garantie. Hierfür erhalten Sie nach Reservierung einen Link per Email, über welchen Sie Ihre Kreditkartendetails hinterlegen müssen. For this booking, we require a credit card with an expiration date for guarantee purposes. After booking, you will receive a link via email, through which you will need to provide your credit card details. ODER (nur möglich für Deutschland) Kostenübernahme auf dem firmeneigenem Geschäftspapier sende ich separat per Fax (Geschäftspapier mit HRB-Nummer, Geschäftsführer, Bankverbindung, etc.) Die Kostenübernahme kann erst ab einem Betrag von 500,00 EUR zur Bezahlung genutzt werden. Bei einem Betrag unter 500,00 EUR dient die Kostenübernahme lediglich als Garantie, die Bezahlung erfolgt jedoch vor Ort.

Danke!
Thank you!

Ich bestätige:

I confirm:

X

Datum, Unterschrift, Firmenstempel/Date, Signature, Company stamp

Scannen Sie den QR-Code und registrieren Sie sich für unser [ALL - Accor Live Limitless Lifestyle Bonusprogramm](#)

Scan the QR-Code und sign up in our [ALL - Accor Live Limitless lifestyle loyalty programme](#)



Hochstrasse 11 – 81669 München – Deutschland

T. +49 (0) 89 66 10 7-0 – H3280@accor.com

novotel.com – all.accor.com

Essendi Germany GmbH - Sitz der Gesellschaft: D-81673 München – Register: Amtsgericht München HRB 181911

Geschäftsführer: Mario von Hosselin, Tarik B'Shary, Michael Verhoff - Aufsichtsratsvorsitzender: Volker Büring – USt-IdNr.: DE 120493093

Bankverbindung: Commerzbank München IBAN: DE72 7004 0041 0223 9655 00 - BIC: COBADEFFXXX

